

Guatemala, 30 de agosto del 2023

Administración

Centro Cultural de España en Guatemala

Edificio LUX, 6 Avenida 11-02 Zona 1

Presente

Nos dirigimos a ustedes aprovechando para desearles éxitos en sus labores cotidianas. Representamos a la Fundación Un Techo Para Mi País Guatemala (TECHO), la Fundación TECHO, es una organización que busca superar la situación de pobreza en que viven miles de personas en los asentamientos precarios, a través de la acción conjunta de sus pobladores y jóvenes voluntarios; con la implementación de un modelo de intervención enfocado en el desarrollo comunitario. TECHO busca, a través de la ejecución de diferentes planes, construir una sociedad justa y sin pobreza, donde todas las personas tengan la oportunidad desarrollar sus capacidades, ejercer y gozar plenamente de sus derechos. TECHO está presente en 21 países en todo el continente y moviliza a más de 250.000 jóvenes voluntarios, para la erradicación de la pobreza en Latinoamérica. Actualmente en Guatemala hemos construido más de 4,800 viviendas de emergencia con más de 20.000 jóvenes voluntarios movilizados del país.

Actualmente nos encontramos a unos días del evento masivo más grande en TECHO, nuestra Colecta 2023 la cual se llevará a cabo los días 7, 8 y 9 de septiembre del año en curso. El objetivo de este evento es recaudar fondos de manera alegre y propositiva Invitando a las personas a reaccionar ante la realidad de pobreza que viven millones de personas en Guatemala con la participación masiva de voluntarios y trabajo conjunto.

Nos dirigimos a usted con el propósito de expresar nuestro interés en colaborar con el Centro Cultural de España en Guatemala en una iniciativa cultural que promueva la conciencia social y la sensibilización en torno a las condiciones de vida de las comunidades en situación de pobreza y el trabajo que realizamos como organización. Con este fin, estamos planeando llevar a cabo una exposición fotográfica titulada "15 años de TECHO en Guatemala"

La exposición contará con una selección de fotografías que capturan momentos auténticos y representativos de las personas que han sido beneficiadas por nuestros programas y proyectos de desarrollo comunitario. Creemos que esta exposición no solo será una oportunidad para exhibir arte y creatividad, sino también para crear una conexión

emotiva entre los visitantes y las realidades que enfrentan las comunidades marginadas.

Dado su compromiso con la promoción cultural y el intercambio artístico en Guatemala, deseamos solicitar amablemente la posibilidad de utilizar el espacio del vestíbulo del Centro Cultural para montar nuestra exposición. Estimamos que la exposición estaría disponible para su instalación durante los días sábado 02 de septiembre o domingo 03 de septiembre, se mantendría abierta al público durante una semana hasta el sábado 09 de septiembre para maximizar su alcance y visibilidad.

Nos comprometemos a cuidar meticulosamente el espacio y a seguir cualquier pauta o requerimiento que el Centro Cultural pueda tener para la instalación y desmontaje de la exposición. Asimismo, estaríamos encantados de colaborar en la promoción del evento a través de nuestros canales de comunicación y redes sociales. Agradecemos de antemano su consideración y la oportunidad de trabajar juntos en esta noble causa. Esperamos con entusiasmo la posibilidad de llevar a cabo esta exposición y contribuir a la misión cultural y social del Centro Cultural de España en Guatemala.

Quedamos a su disposición para discutir más detalles y coordinar los próximos pasos. Por favor, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través del correo electrónico gerardoramas3@gmail.com o el número de teléfono 3027-2906.

Apreciamos su tiempo y atención.

Atentamente,



Gerardo José Ramás Sánchez

Celular: (502) 3027-2906

Líder de Colecta 2023

TECHO- Guatemala